



NEWS FROM THE OFFICE OF
ADAM J. BELLO
MONROE COUNTY EXECUTIVE

Para su publicación inmediata

Lunes, 8 de diciembre del 2025

EL DIRCETOR EJECUTIVO DEL CONDADO DE MONROE, ADAM BELLO, Y SPECTRUM ANUNCIAN UNA INVERSIÓN DE 2,7 MILLONES DE DÓLARES PARA AMPLIAR EL ACCESO A LA INTERNET EN LAS COMUNIDADES RURALES

La Internet Spectrum ofrece ahora una cobertura del 100% en todo el condado

WHEATLAND, NY — El director ejecutivo del condado de Monroe, Adam Bello, y Spectrum Northeast, LLC se unieron hoy al congresista Joe Morelle, legisladores del condado y al supervisor de Wheatland Jim Kirch para anunciar un importante hito en el cierre de la brecha digital: el acceso fiable a la internet de alta velocidad en todo el condado.

Gracias a una inversión de 1,8 millones de dólares de la Ley del Plan de Rescate Americano (ARPA por sus siglas en inglés), el condado de Monroe se asoció con Spectrum para extender la infraestructura de la banda ancha a los hogares y negocios previamente no atendidos en las zonas rurales. Spectrum aportó 956.000 dólares adicionales al proyecto, sumando una inversión total en más de 2,7 millones de dólares. El proyecto garantiza que cada rincón del condado — incluidas las comunidades más rurales — tenga ahora acceso a al servicio de internet inalámbrico de Spectrum.

“La internet de alta velocidad ya no es un lujo: es una necesidad para el trabajo, la escuela, la sanidad y para mantenerse conectado”, **dijo Adam Bello, director ejecutivo del condado de Monroe.** “Esta inversión garantiza que cada hogar y empresa del condado de Monroe, por muy rural que sea, tenga un acceso fiable a un servicio de banda ancha. Al asociarnos con Spectrum para terminar el trabajo y llegar a las zonas no atendidas que quedan, estamos cerrando la brecha digital y fortaleciendo las oportunidades para las familias, los estudiantes y los empleadores en toda nuestra comunidad.”

“Así es como se ve el verdadero compromiso con las comunidades rurales. La capacidad de red de Spectrum nos permite activar el servicio en varias localidades al mismo tiempo, poniendo en línea a todo un condado en paralelo en lugar de un solo pueblo o calle a la vez. Así es como la cobertura a nivel de condado se vuelve asequible, no en años, sino ahora mismo, y por eso los residentes y pequeñas empresas pueden contar con un progreso real y medible”, **dijo Camille Joseph-Goldman, vicepresidenta de grupo de Charter Communications.**

"Las familias rurales y las pequeñas empresas merecen el acceso a internet de alta velocidad que la vida moderna requiere", **dijo el congresista Joe Morelle**. "El condado de Monroe se asegura de que todos tengan las herramientas necesarias para prosperar, allá vivan donde vivan. Estoy agradecido al Director Ejecutivo del Condado Bello, a Spectrum, a nuestros socios del gobierno local y a las empresas del condado de Monroe por unirse para construir un futuro mejor para esta comunidad."

"Cuando escribí el *Plan de Rescate Americano*, lo hice para lograr resultados reales — como ampliar el acceso a la internet de alta velocidad — para comunidades como el condado de Monroe", **dijo el líder demócrata del Senado de EE. UU., Chuck Schumer**. "Internet de alta velocidad es tan esencial como la electricidad, y ninguna familia, escuela o empresa debería quedarse en el lado equivocado de la brecha digital. Al poner los fondos de ARPA a trabajar para llegar a las últimas viviendas sin atender, el condado de Monroe está proporcionando a cada hogar y cada negocio una banda ancha fiable que necesitan para aprender, trabajar y prosperar."

"Cerrar la brecha digital es fundamental para garantizar que ningún residente o empresa tenga nunca problemas para acceder a la internet. Ya sea en zonas rurales, urbanas o suburbanas, el acceso a la internet es clave para la atención sanitaria, la educación o simplemente para las conexiones que nos unen. He luchado durante mucho tiempo para conseguir los recursos en el Senado que aborden las necesidades de infraestructura de la banda ancha, y felicito al condado de Monroe y a Spectrum por esta colaboración que ayudará a que la conectividad de una internet asequible llegue a los residentes del condado de Monroe que más la necesitan. Me sentí orgulloso de conseguir esta financiación a través de la Ley del Plan de Rescate Americano, y trabajaré para asegurar que todas las comunidades de Nueva York tengan los recursos necesarios para prosperar", **dijo la senadora estadounidense Kirsten Gillibrand**.

La inversión aborda un desafío durante mucho tiempo en la conectividad rural. Según los datos del censo de los EE. UU., casi tres de cada diez hogares rurales no tienen suscripciones a la internet.

En enero de 2023, el Director Ejecutivo del Condado Bello anunció los resultados de un estudio de Magellan Advisors encargado por el Grupo de Trabajo Asesor de la Banda Ancha. El estudio confirmó brechas significativas en los servicios en las zonas de bajos ingresos y rurales y recomendó alianzas estratégicas con los proveedores privados para acelerar la expansión de la banda ancha. La colaboración del condado con Spectrum responde directamente a esas recomendaciones.

Spectrum ha contactado con los hogares y negocios que quedan aún sin ser atendidos e identificados en el estudio y, con permiso del propietario, ha completado la instalación de la infraestructura necesaria para ponerlos en funcionamiento. Las áreas de servicio ampliadas

incluyen partes de Hamlin, Clarkson, Suecia, Parma, Riga, Wheatland, Ogden, Rush, Mendon y Penfield.

"A medida que hemos ampliado el acceso a banda ancha en la ciudad, ahora estamos asegurando que las comunidades rurales reciban la misma atención y apoyo", **dijo la presidenta de la Legislatura, Yversha Román.** "La Ley del Plan de Rescate Americano fue promulgada para ayudar a las comunidades a fortalecer infraestructuras esenciales, y esta colaboración con Spectrum cumple con esa promesa de mejorar la calidad de vida y garantizar que todos los residentes y las empresas tengan una internet fiable y de alta velocidad que necesitan para aprender, trabajar y socializar. Estoy agradecido por la colaboración de Spectrum para ayudarnos a cerrar la brecha digital aquí en el condado de Monroe."

"El acceso a una internet fiable de alta velocidad ya no es un lujo, es un servicio esencial para todos en Estados Unidos hoy en día. La necesidad de una conectividad a la internet de alta velocidad nunca ha sido tan crítica para la vida cotidiana de los estadounidenses", **dijo el legislador Howard Maffucci, presidente del Comité de Medios y Arbitrios.** "Me complace que el director ejecutivo del condado de Monroe, Adam Bello, y el congresista Joe Morelle hayan ayudado al condado de Monroe a asegurar la inversión de 1,8 millones de dólares de la Ley del Plan de Rescate Americano (ARPA por sus siglas en inglés) que permite una colaboración público-privada con Spectrum para extender la infraestructura de banda ancha a hogares y negocios no atendidos en las zonas rurales."

"Spectrum pudo proporcionar la capacidad de la red para activar el servicio en varias localidades rurales al mismo tiempo. La escala, la columna vertebral de fibra y los recursos en el campo de Spectrum permiten que regiones enteras estén operativas en paralelo. Esa capacidad es lo que hace posible la cobertura a nivel del condado y permitió al municipio de Wheatland llegar a nuestros clientes de Internet no atendidos de manera oportuna. Estamos encantados de habernos asociado con Spectrum en esta iniciativa", **dijo Jim Kirch, supervisor de Wheatland.**

Aunque los fondos de ARPA apoyaron la instalación de infraestructuras de banda ancha, la inversión no cubre el coste de los planes individuales de servicios de internet. Los residentes que busquen más información sobre la elegibilidad o la disponibilidad de servicios pueden visitar: spectrum.com/internet.



—30—

Relaciones con prensa y medios:

Steve Barz, Director de Comunicaciones
stevebarz@MonroeCounty.gov
(585) 753-1064

Molly Clifford, Subdirector
mollyclifford@MonroeCounty.gov
(585) 233-3699